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Einreicher:
Fraktion AfD, Stadtverordneter Said

Betreff:
Entscheidung der Stadtverordnetenversammlung über einen zukünftigen Tagungsort

Erstellungsdatum: 18.01.2023
Freigabedatum:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Angesichts der durchaus einseitigen Fokussierung in den Medien auf eine Umgestaltung der 
Plantage, unter anderem für die Stadtverordnetenversammlung, ergibt sich eine wesentliche Frage:

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie begründen Sie, dass Sie der Vertretung des Potsdamer Souveräns - also der 
Stadtverordnetenversammlung - nicht die Entscheidung überlassen wollen, wo dieser seinen Sitz 
haben soll, ob an der Plantage oder im zukünftigen Rathaus-Campus? 

Unterschrift


